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Assombroso misto de homem e Deus! ... Ele [Cristo]
humilhou-Se até à natureza humana. Assim fez para que
as Escrituras se cumprissem; e o Filho de Deus entrou no
plano conhecendo todos os passos de Sua humilhação,
para que descesse a fazer uma expiação pelos pecados de
um mundo condenado, em sofrimento. Que humilhação!
Causou espanto aos anjos. A língua jamais a pode
descrever; não a pode abranger a imaginação. O Verbo
eterno consentiu em fazer-Se carne. Deus tornou-Se
homem! Maravilhosa humildade. PC 63.3

Mas Ele baixou ainda mais; o Homem precisa humilhar-Se
como um homem para suportar insultos, injúrias,
vergonhosas acusações e maus-tratos. Parecia não haver
lugar para Ele em Seu próprio território. Tinha de fugir de
um lugar para outro para salvar a vida. Foi traído por um
de Seus discípulos; negado por um de Seus mais zelosos
seguidores. Foi escarnecido. Coroado de espinhos.
Açoitado. Forçado a carregar o fardo da cruz. PC 63.4

Jesus não foi insensível a esse desprezo e ignomínia.
Submeteu-Se, mas oh! Sentiu-lhe o amargor como
nenhum outro ser o poderia sentir. Era puro, santo,
incontaminado, todavia acusado como um criminoso! O
adorável Redentor desceu da suprema exaltação!
Humilhou-Se passo a passo até à morte — mas que
morte! A mais vergonhosa, a mais cruel — morte de cruz
como um malfeitor. Ele não morreu como um herói aos
olhos do mundo, cumulado de honras, como homens em
combate. Morreu como um criminoso condenado,
suspenso entre os céus e a Terra — a morte lenta da
vergonha, exposto aos escárnios e injúrias de uma
multidão vil, carregada de crimes e dissolução! ... PC 64.1

Toda essa humilhação da Majestade do Céu foi pelo
homem culpado, condenado. Ele baixou mais e mais em
Sua humilhação, até que não havia maior profundidade a
que pudesse chegar para erguer o homem de sua
contaminação moral. Tudo isto foi por vós. — The S.D.A.
Bible Commentary 5:1127, 1128. PC 64.2

Texto para Memorizar

“E já que os +lhos são participantes da carne e do
sangue, ele também participou das mesmas coisas,
para que através da morte ele destruísse aquele
que tinha o poder da morte, isto é, o diabo;” BKJ -
Hebreus 2:14

Domingo - 16 de JaneiroDomingo - 16 de Janeiro

O Irmão como Redentor
Levítico 25: 25-27, 47-49; Hebreus 2: 14-16

“E apareceu uma grande maravilha no céu: Uma mulher
vestida com o sol, com a lua debaixo de seus pés, e sobre
a sua cabeça uma coroa de doze estrelas. E ela, estando
grávida gritava, com dores de parto, sofrendo para dar à
luz. E apareceu outro sinal no céu; e eis um grande dragão
vermelho, tendo sete cabeças e dez chifres, e sete coroas
sobre suas cabeças. E a sua cauda arrastou a terça parte
das estrelas do céu, e lançou-as sobre a terra; e o dragão
parou diante da mulher que estava pronta para dar à luz,
para devorar o seu hlho assim que nascer. E ela deu à luz
a um hlho homem, que há de governar todas as nações
com um cetro de ferro; e o seu hlho foi arrebatado para
Deus e para o seu trono”. BKJ – Apocalipse 12:1-5

Quando a promessa da vinda do Salvador foi feita, foi
então que o dragão soube que a Igreja deveria dar à luz o
"hlho homem", e a partir daí ele a observou de perto, na
esperança de destruir o Redentor do mundo assim que
Ele nascesse. Ele se esforçou para realizar isso por meio
de Herodes, quando fez com que uma multidão de
criançinhas fossem massacradas. O menino Cristo, no
entanto, escapou, e o Diabo encontrou sua primeira
derrota nessa conexão.

Agora o Dragão sendo fortihcado com sete cabeças e dez
chifres, denota que ele controlava todos os poderes civis e
religiosos naquele dia (pois o número simbólico “dez”
signihca universalidade, assim como os dez dedos de
Daniel 2, os dez chifres de as outras bestas da Bíblia e as
dez virgens de Mateus 25).

Os chifres representam todos os poderes civis, enquanto
as cabeças representam todos os poderes religiosos, pois
o número bíblico “sete” signihca integridade. Além disso, o
fato de que a Igreja (os judeus), a única agência através da
qual Deus trabalhou até aquele tempo, crucihcou o
Senhor, é por si só a prova suhciente de que a Igreja havia
se apostatado, que ela havia se tornado a sétima cabeça
do Dragão, e que, portanto, era o Dragão armado com
dez chifres e sete cabeças, - com todos os poderes civis e
religiosos. E, então, observem, que o Dragão com seus
chifres e cabeças representa o mundo capturado pelo
Diabo.

Assim, foi que o mundo se perdeu naquele dia, e foi assim
que Cristo veio para redimi-lo. Para fazer tudo isso, Ele
iniciou uma nova organização da igreja. Sob esta luz,
vemos Cristo, o Redentor do mundo, e Sua missão ainda
mais importante do que do que jamais vimos antes.

É um fato reconhecido, também, que as coroas sempre
representam autoridade real. E conforme elas aparecem
nas cabeças do dragão, não em seus chifres, é
especialmente notável que, embora o dragão governasse
tanto o mundo civil quanto o religioso, ainda sim ele
coroava o religioso.

Em outras palavras, a igreja segurou o cetro; a igreja
sentou-se no trono do dragão. E o fato de que o número
dos chifres do dragão representa a universalidade e o
número de suas cabeças coroadas, plenitude, juntamente
com o fato de que tanto a igreja judaica quanto os
romanos perseguiram ao Senhor, mostra que o dragão
como um todo representa um mundo completamente
satãnico-eclesiático, que Satanás havia levado o mundo
cativo. Como conquistador e armado com chifres e
cabeças, ele conduziu Herodes à matar as crianças recém-
nascidas assim que soube do nascimento de Cristo. Ele
fez isso na esperança de destruir o Salvador, devorar a
criança e, assim, perpetuar seu próprio reino. Tal era a
condição do mundo no primeiro advento de Cristo, e
assim a igreja foi habilitada a crucihcar o Senhor,
apedrejar Estêvão, decapitar outros e ainda assim escapar
das penalidades das autoridades civis.

Por esta mesma razão, o Filho do homem, o Redentor do
mundo, veio justamente quando o fez. O dragão, porém,
para defender seu domínio satânico, esperou
pacientemente e observou cuidadosamente a chegada do
Redentor prometido do mundo. Foi assim que, enquanto
a eterna igreja viva de Deus estava grávida e clamando
para ser liberta, o dragão com suas sete cabeças coroadas
e dez chifres estava pronto para devorar o hlho assim que
Ele nascesse.

Essa apostasia havia se apoderado do mundo nos dias de
Noé também, e tornou necessário que o Senhor hzesse
algo para salvar o mundo. Para o bem da humanidade, o
Criador enviou o dilúvio para acabar com a maldade. Da
mesma forma, a terrível apostasia dos judeus nos dias do
primeiro advento de Cristo exigiu outro desastre tão
completamente destrutivo como o terrível dilúvio, a hm
de apagar novamente a maldade. Mas, pelo menos para
manter Sua promessa infalível a Seu servo hel Noé, Deus
não poderia destruir o mundo pela segunda vez. E então,
Ele enviou Seu Filho para morrer no lugar do mundo. Sob
essa luz, quão mais brilhante do que nunca se destaca a
missão do Redentor! Por Sua morte Ele realmente salvou
o mundo da destruição naquele tempo, e por Sua
ressurreição Ele tornou possível que ele existisse hoje.

Quão importante foi a missão de Cristo para redimir
nosso mundo?

Segunda-feira - 17 de JaneiroSegunda-feira - 17 de Janeiro

Não Tenho Vergonha de
Chamá-los de Irmãos
Hebreus 1: 1-4

Jesus foi confrontado pelo jovem rico, que lhe disse:
Tenho guardado os mandamentos. O que ainda devo
fazer para entrar na vida eterna? Aqui segue a resposta:

“Ora, Jesus ouvindo estas coisas, lhe disse: Ainda te falta uma
coisa; vende tudo quanto tens, e distribua entre os pobres, e
tu terás um tesouro no céu; e vem e segue-me.” BKJ – Lucas
18:22

Para entender esta escritura, devemos ler outra junto
com ela:

“Havia entre os fariseus um homem chamado Nicodemos,
um governante dos judeus; este veio de noite a Jesus, e
lhe disse: Rabi, nós sabemos que és mestre vindo de
Deus; porque nenhum homem pode fazer estes milagres
que tu fazes, se Deus não estiver com ele. Respondeu-lhe
Jesus, dizendo: Na verdade, na verdade eu te digo: Se um
homem não nascer de novo, ele não pode ver o reino de
Deus.” – BKJ João 3:1-3

Tanto o jovem rico quanto Nicodemos eram governantes
e, embora Nicodemos não fosse tão rico quanto o jovem,
ele não era pobre. Mas por que um foi convidado a
distribuir suas riquezas pelos pobres e o outro a nascer
de novo? Por que ambos não deveriam pagar o mesmo
preço pela salvação? Aqui estão as razões:

Para evitar ser visto na companhia de Jesus, Nicodemos
veio a Ele, não de dia, mas secretamente à noite,
enquanto o jovem governante veio a Jesus não apenas
abertamente durante o dia, mas também enquanto uma
multidão estava com Jesus. O obstáculo básico do jovem
governante rico, portanto, era sua riqueza, e o obstáculo
básico de Nicodemos era seu orgulho. Claramente, então,
a doença de um exigia um tipo de tratamento, e a doença
do outro exigia outro tipo de tratamento.

Jesus nunca pediu a ninguém que seguisse Sua religião,
mas Ele pediu que o “seguissem”, para ser um de seus
discípulos. O jovem rico não podia seguir ao Senhor
porque seu coração estava centrado em suas próprias
riquezas. E Nicodemos não podia seguir o Senhor porque
era muito orgulhoso para ser visto na companhia de Jesus
impopular e odiado seguido por pescadores humildes.
Para remover os obstáculos, um teve que se livrar de suas
riquezas e o outro teve que se livrar de seu orgulho. Para
erradicar o orgulho, é necessário nascer de novo, deve se
tornar um novo homem. Mas, para erradicar o amor ao
dinheiro, é preciso dar seu dinheiro àqueles que
realmente precisam dele.

As Escrituras testihcam que Abraão era muito rico. No
entanto, ele é chamado de "amigo de Deus". As riquezas
em si mesmas, portanto, podem ser uma bênção, embora
com mais frequência se tornem uma maldição. Orgulho,
entretanto, nunca é bom.

Lembre-se de que o Diabo encontra em cada um de nós
pelo menos uma brecha. Qualquer que seja essa brecha,
deve ser eliminada - sejam riquezas ou orgulho. Claro,
nem todos são ricos e apegados às suas riquezas, mas
todos podem ser apegados a si mesmo, o "velho homem".
E nem todos precisam abrir mão das riquezas, mas todos
precisam se libertar do “velho homem” que os coloca em
tudo, menos no que deveriam estar.

O reconhecimento de Nicodemos de que Jesus era o Filho
de Deus tornou seu caso extremamente ruim. Sabendo
quem era Jesus, ele não deveria se envergonhar de ser
visto em Sua companhia, nem ter medo de Seus inimigos.
Ele deveria ter considerado um privilégio associar-se com
o Filho de Deus, um Ser Celestial. Mas visto que
Nicodemos tinha vergonha de ser visto com Ele e tinha
orgulho de estar com os fariseus, ele precisava sepultar o
“velho homem” e se erguer uma nova vida - precisava
nascer de novo.

Quem tem ouvido tal coisa? Quem tem visto tais coisas? Será
a terra feita para produzir em um dia? Ou nascerá uma
nação? Porque assim que Sião entrou em trabalho de parto,
ela deu à luz os seus Qlho.” BKJ – Isaías 66:8

Embora a igreja judaica nos dias de Jesus não tivesse
dores de parto, ela deu à luz o Filho de Deus! Mas quando
Sião está com dores de parto, ela dá à luz a todos os seus
hlhos de uma vez, uma nação inteira! Um milagre em cada
instância.

Como pode Sião sofrer? - Voltemos ao reino natural: na
natureza, a mãe carrega um hlho, então tem dores de
parto e o dá à luz. De que outra forma, então, no reino
espiritual, Sião pode ter dores de parto sem primeiro
carregar seus hlhos antes de eles nascerem? Para ser
mais especíhco, quando alguém se junta à igreja, ela está
grávida dele, por assim dizer. Quando ela estiver
carregando seus hlhos, então todos eles nascerão de uma
vez, - todos eles receberão seu segundo nascimento, o
nascimento aqui mencionado.

E como a Inspiração deixa claro que eles devem nascer de
novo, todos eles, no início, devem estar no mesmo estado
de espírito de Nicodemos - envergonhados de serem
vistos na companhia dos atuais crentes da Verdade,
envergonhados de serem associados aos crentes da
Verdade impopular.

Por que as pessoas têm vergonha de estar na
companhia dos seguidores de Jesus?

Terça-feira - 18 de JaneiroTerça-feira - 18 de Janeiro

Carne e Sangue Como Nós
Mateus 16:17, Gálatas 1:16, 1 Coríntios 15:50,
Efésios 6:12 

“O governo sob que Jesus viveu era corrupto e opressivo;
clamavam de todo lado os abusos — extorsões,
intolerância e abusiva crueldade. Não obstante, o
Salvador não tentou nenhuma reforma civil. Não atacou
nenhum abuso nacional, nem condenou os inimigos da
nação. Não interferiu com a autoridade nem com a
administração dos que se achavam no poder. Aquele que
foi o nosso exemplo, conservou-Se afastado dos governos
terrestres. Não porque fosse indiferente às misérias do
homem, mas porque o remédio não residia em medidas
meramente humanas e externas. Para ser ehciente, a cura
deve atingir o próprio homem, individualmente, e
regenerar o coração”. FFD 146.3

 “Não pelas decisões dos tribunais e conselhos, nem pelas
assembléias legislativas, nem pelo patrocínio dos grandes
do mundo, há de estabelecer-se o reino de Cristo, mas
pela implantação de Sua natureza na humanidade,
mediante o operar do Espírito Santo. “A todos quantos O
receberam, deu-lhes o poder de serem feitos hlhos de
Deus, a saber, aos que crêem no Seu nome; os quais não
nasceram do sangue, nem da vontade da carne, mas de
Deus. ” João 1:12, 13. Aqui está o único poder que pode
operar a elevação da humanidade. E a agência humana
para a realização desta obra é o ensino e a prática da
palavra de Deus. ” — O Desejado de Todas as Nações,
509, 510. * — Juvenis: Esdras 7. FFD 146.4

Jeremias 31:31-34 – Eis que dias vêm, diz o SENHOR, em que
eu farei um novo pacto com a casa de Israel, e com a casa de
Judá.Não conforme o pacto que eu Qz com os seus pais no
dia em que eu os tomei pela mão para os tirar da terra do
Egito, porquanto eles quebraram meu pacto, embora eu os
tenha desposado, diz o Senhor. Porém este será o pacto que
eu farei com a casa de Israel depois daqueles dias, diz o
Senhor: Eu colocarei minha lei no seu íntimo, e a escreverei
nos seus corações, e serei o seu Deus, e eles serão meu
povo.E eles não ensinarão mais cada homem a seu próximo
e cada homem a seu irmão, dizendo: Conhecei ao Senhor;
porque todos conhecerão a mim, desde o menor até o maior
deles, diz o Senhor, pois eu perdoarei a sua iniquidade, e não
me lembrarei mais do seu pecado.

Observe, porém, que Ele não deve fazer uma nova lei,
mas um novo pacto, um novo contrato para guardar a lei.
A diferença é que em vez de escrever a lei em tábuas de
pedra, Ele a escreverá nas tábuas carnais do coração, o
assento que a lei do pecado agora ocupa.

Nota-se, que esta aliança, deve ser feita tanto com a casa
de Israel quanto com a casa de Judá, - com todo o povo de
Deus.

Lembre-se, que a escritura não diz que não podemos
guardar a lei enquanto ela estiver escrita nas tábuas de
pedra, mas dehnitivamente diz que podemos, pois
aqueles que violam a lei são reprovados por isso.
Podemos, portanto, mesmo agora, guardar os
mandamentos de forma correta, embora eles ainda
estejam escritos em pedras. Por conveniência, a maioria
dos cristãos deseja que a lei seja abolida, e alguns se
fazem acreditar que ela foi abolida, embora a única lei
que foi abolida seja a lei cerimonial, sacrihcial, a sombra
do Cordeiro de Deus.

Que diferença teria se a lei fosse escrita em pedra ou em
nossos corações? - A experiência de Nabucodonosor, rei
da Babilônia, mostra a resposta. 

Tivesse o rei sido obrigado a viver com o gado, no
estábulo ou no campo, teria se suicidado, se possível. Mas
assim que Deus tirou dele o coração humano e colocou
nele o coração de um boi, o rei hcou perfeitamente
satisfeito por estar com o gado e totalmente descontente
por morar em seu palácio.

Se a mesma coisa fosse feita a qualquer um de nós,
nossos desejos seriam os mesmos que os do rei. Da
mesma forma, quando o coração de pedra é tirado de
nós, e o coração de carne com a lei de Deus escrita nele é
colocada em nós, então acharemos isso totalmente
inconveniente para pecar, e mais aprazível guardar os
mandamentos de Deus. Portanto, você não precisa ter
medo de ter que lutar para guardar a lei de Deus no
Reino, como você faz aqui. Você então hcará
perfeitamente satisfeito em viver uma vida sem pecado.
De fato, você não vai querer pecar mais do que gostaria
agora de morrer.

Maravilhoso mesmo! mas quando podemos esperar que
esse milagre aconteça? Para encontrar a resposta a esta
pergunta, precisamos conectar a profecia de Jeremias
com a profecia de Ezequiel sobre o mesmo evento:

Jeremias 31:8 – ‘Eis que eu os trarei da região do norte, e os
reunirei dos litorais da terra, e com eles o cego e o aleijado, a
mulher com Qlho e aquela que está em parto, um grande
grupo retornará para lá”

Ezequiel 36:24-28 – “Porque eu os levarei dentre os pagãos, e
vos ajuntarei de todas as nações, e vos trarei para dentro da
vossa própria terra. Então, eu aspergirei água limpa sobre
vós, e Qcareis limpos; de toda a vossa imundícia, e de todos
os vossos ídolos vos puriQcarei. Um novo coração também
vos darei, e um novo espírito eu colocarei dentro de vós, e eu
tirarei o coração de pedra da vossa carne, e vos darei um
coração de carne. E eu colocarei o meu espírito dentro de
vós, e vos farei andar nos meus estatutos, e guardareis os
meus juízos, e os fareis. E habitareis na terra que eu dei a
vossos pais, e vós sereis o meu povo, e eu serei o vosso Deus”.

Em 1 Coríntios 15:50, somos informados de que
“carne e sangue não podem herdar o reino de Deus”.
Como o reino de Deus será estabelecido sem “carne e
sangue”?

Aqui está a promessa de um novo contrato, uma
nova aliança. Não é o tipo que Deus fez com nossos
antecessores no dia em que eles saíram do Egito, no
dia em que Ele escreveu os mandamentos em tábuas
de pedra e assim os guardou. Ao invés disso, Ele faz
um novo pacto, um pacto para escrevê-los em nossos
próprios corações. Então, cada um de nós
consequentemente O conhecerá sem ter que ser
ensinado.

Os registros de ambos os profetas apontam
claramente o tempo em que esse milagre será
realizado nos corações de todo o povo de Deus.
Ambos os profetas deixam bem claro, que esta
transformação do coração ocorre na Terra Santa,
Palestina, no início do reino que Deus promete
estabelecer “nos dias destes reis” (Dan. 2: 44), não
depois de seus dias. Além disso, ele diz que nos tirará
de entre os pagãos e nos reunirá de todos os países e
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de entre os pagãos e nos reunirá de todos os países e
nos levará para nossa própria terra (Ezequiel 36:24), a
terra em que nossos pais habitaram (Ezequiel 36:28).
“Então”, naquele tempo, diz a Inspiração, não antes,
Ele borrifará água limpa sobre nós, nos purihcará de
toda imundície e de todos os ídolos. Além disso, Ele
então colocará um novo coração em nós (Ezequiel
36:26). Ele nos dará Seu Espírito e nos fará cumprir
Seus estatutos e guardar Seus juízos (Ezequiel 36:27).
Leia essas escrituras por si mesmo e veja se elas
ahrmam tudo o que estou tentando mostrar.

Quarta-feira - 19 de JaneiroQuarta-feira - 19 de Janeiro

Aperfeiçoado por Meio de
Sofrimentos
Hebreus 2:10, 17, 18; Hebreus 5: 8, 9

“Tudo isso poderia ser, porque Cristo se apoderou da
natureza do homem, compartilhou dos atributos divinos e
plantou Sua cruz entre a humanidade e a divindade,
fazendo a ponte entre o abismo que separava o pecador
de Deus. 1SM 261,1 (ME1– Tradução livre) 

“Porque, na verdade, ele não assumiu a natureza dos
anjos, mas ele tomou a semente de Abraão. Por isso, em
todas as coisas, convinha-lhe que fosse feito semelhante
aos irmãos, para que fosse um sumo sacerdote
misericordioso e hel em todas as coisas que
pertencessem a Deus, para operar a reconciliação por
causa dos pecados do povo. Porque naquilo que ele
mesmo sofreu sendo tentado, ele pode socorrer aos que
são tentados. (Hebreus 2:16-18).” 1SM 261.2 (ME1–
Tradução Bíblia King James)

“Jesus veio para trazer força moral para combinar com o
esforço humano, e em nenhum caso os Seus seguidores
devem permitir-se perder de vista a Cristo, que é seu
exemplo em todas as coisas. Ele disse, “E por causa deles
eu santihco a mim mesmo, para que também eles sejam
santihcados pela verdade. (BKJ - João 17:19). Jesus
apresenta a verdade diante de Seus hlhos para que eles
possam olhar para ela e, ao contemplá-la, se tornarem
transformados, sendo transformados por Sua graça da
transgressão à obediência, da impureza à pureza, do
pecado à santidade do coração e justiça de vida”. 1SM
262.1(ME1- Tradução Livre)

Ezequiel. 36:23-28 – E eu santiQcarei o meu grande nome,
que foi profanado entre os pagãos, o qual profanastes no
meio deles; e os pagãos saberão que eu sou o SENHOR, diz o
Senhor DEUS, quando Eu for santiQcado em vós diante dos
olhos deles. Porque eu os levarei dentre os pagãos, e vos
ajuntarei de todas as nações, e vos trarei para dentro da
vossa própria terra. Então, eu aspergirei água limpa sobre
vós, e Qcareis limpos; de toda a vossa imundícia, e de todos
os vossos ídolos vos puriQcarei. Um novo coração também
vos darei, e um novo espírito eu colocarei dentro de vós, e eu
tirarei o coração de pedra da vossa carne, e vos darei um
coração de carne. E eu colocarei o meu espírito dentro de
vós, e vos farei andar nos meus estatutos, e guardareis os
meus juízos, e os fareis.E habitareis na terra que eu dei a
vossos pais, e vós sereis o meu povo, e eu serei o vosso Deus.

Aqui estão sinais adicionais, sinais que são exibidos
dentro e fora do próprio homem: as cicatrizes e defeitos
que o pecado escreveu sobre os corpos do povo de Deus
são lavados; também, o coração endurecido pelo pecado
é esculpido e um novo e terno coração que se agrada em
guardar os estatutos e julgamentos de Deus é
estabelecido.

Cristo se tornou "perfeito através dos sofrimentos".
Como e quando nos tornaremos perfeitos?

Quando isso acontece? - Depois que Deus tira Seus
santos “dentre os gentios”, “de todos os países”, e os
trazem para sua “própria terra”, diz as Escrituras.
Assim, eles habitarão na terra que Deus antigamente
deu a seus pais, e assim serão Seu povo e Ele, seu
Deus. Aqui observa-se que ninguém pode encontrar
Deus face a face e viver com Ele eternamente sem
primeiro ter essa experiência da purihcação do corpo
e mudança de coração.
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O Irmão como Modelo
Hebreus 12: 1-4

Zacarias 12;8 – “Naquele dia, o Senhor defenderá os
habitantes de Jerusalém; e aquele que for o mais fraco
dentre eles naquele dia será como Davi, e a casa de Davi será
como Deus, como o anjo do Senhor diante deles.

Além de nos dar a certeza de que o Senhor defenderá Seu
povo, a Inspiração os compara a Davi e a Deus. Mesmo os
fracos “serão como Davi; e a casa de Davi será como
Deus”, “como o anjo do Senhor diante deles”. Que grande
e maravilhosa ahrmação! Que privilégio ser comparado ao
próprio Deus!

Agora, para se saber o que signihca ser “como Davi”, é
preciso saber que tipo de pessoa era o antigo Davi.

Para começar, ele era um pastor de primeira categoria,
arriscava a própria vida pelas ovelhas. Você se lembra
que, para salvar os cordeiros, ele corajosamente foi atrás
do leão e do urso e os matou com as próprias mãos. E
para salvar a independência de sua nação e a grande
honra de Deus, em outra ocasião, ele novamente arriscou
sua vida ao enfrentar corajosamente o gigante Golias. Por
causa da hdelidade de Davi, Deus o livrou das feras e do
gigante e o fez rei sobre Seu povo!

A hdelidade de uma pessoa nas coisas pequenas indica
sua hdelidade também nas coisas maiores. A hdelidade
sempre traz promoção. Portanto, para ser como Davi, é
preciso ser tão hel, conhável e zeloso pelo Reino de Deus
quanto o era Davi na antiguidade.

Agora, para que possamos saber o que signihca ser “como
Deus”, devemos estudar como Deus é. No início, Ele não
apenas criou e preencheu abundantemente a terra com
todas as coisas boas para Suas criaturas, mas também
plantou um jardim (uma casa) para o homem. Assim, Ele
fez um lar modelo para todos os seres humanos que
viveriam depois disso. Ele ensinou Adão como cuidar da
casa e como cuidar do jardim. Ele o ensinou a falar e a
discernir a natureza entre uma besta e outra, para
nomeá-los de acordo. Deus dotou o homem de
conhecimento e vida para torná-lo feliz e útil para fazer do
mundo o que deveria ser. Mesmo depois que o santo
casal caiu em pecado, Deus ainda estava interessado
neles como antes - tanto, na verdade, que Ele
imediatamente começou a ensiná-los como se redimir e
retornar ao seu lar eterno. Daquele dia em diante, Ele
continuou a ensinar a família humana.

Para fazer esta obra salvadora, Deus enviou o Espírito da
Verdade, Ele enviou profetas e anjos, também Seu único
Filho - todos professores da redenção. Ele próprio desceu
ao Sinai e embora eles tenham matado quase todos os
Seus servos, incluindo Seu hlho, Seu interesse infalível
pela raça humana continua até hoje. Apesar de nossas
falhas, Sua promessa de nos levar de volta ao Éden para
vivermos com Ele se nos arrependermos ainda
permanece tão certa quanto o sol.

Seja qual for a coisa boa que possamos ter, seja uma
troca ou algum outro presente que valha a pena,
devemos ser tão héis e ansiosos para ensiná-la aos outros
quanto Ele é hel e está ansioso para nos ensinar. Se
negligenciarmos esse dever, não apenas deixaremos de
ser como Deus, mas até mesmo seremos obrigados a
prestar contas de nossa negligência.

Por toda a minha vida, descobri que as pessoas são muito
egoístas e temerosas de que alguém as supere de uma
forma ou de outra.

O Senhor ensinou às aves como viver e como construir
ninhos, e como criar seus hlhotes. Então não deveríamos
ajudar os outros a construir e a melhorar suas casas e sua
vida? Vocês se lembram de Jesus dizendo: “E todo o que
der de beber ainda que seja um copo de água fria a um
destes pequeninos apenas em nome de um discípulo, em
verdade eu vos digo que de modo algum perderá a sua
recompensa.” Mateus 10:42

Se Deus não fosse o que é, não seria Deus; e se
continuarmos como sempre fomos, nunca seremos
"como Deus". 

Como é ser como Jesus ou Deus?

Agora você vê como Deus é, e se devemos ser “como
Deus”, então é assim que nós também devemos ser.
Isso signihca que devemos estar tão interessados uns
nos outros e na edihcação de Seu Reino quanto Ele
está interessado. Devemos ser tão altruístas quanto
Ele. Devemos ensinar aos outros com alegria tudo o
que Ele nos ensinou. Devemos fazer tudo o que
estiver ao nosso alcance para melhorar as condições
de vida dos outros. Devemos tornar o mundo melhor
do que ele poderia ser se não estivéssemos nele. Na
semana da criação, Deus fez a sua parte. Agora
devemos fazer nossa parte na criação, se quisermos
ser como Deus.

Sexta-feira - 21 de JaneiroSexta-feira - 21 de Janeiro

Um estudo mais
aprofundado

“Nos tribunais do alto, Cristo está pleiteando por Sua
igreja - pleiteando por aqueles por quem pagou o preço
de redenção com Seu sangue. Séculos, idades, nunca
podem diminuir a ehcácia de Seu sacrifício expiatório.
Nem a vida nem a morte, nem a altura nem a
profundidade podem nos separar do amor de Deus que
está em Cristo Jesus; não porque O seguramos com muita
hrmeza, mas porque Ele nos segura com muita força. Se
nossa salvação dependesse de nossos próprios esforços,
não poderíamos ser salvos; mas depende d’Aquele que
está por trás de todas as promessas. Nossa compreensão
sobre Ele pode parecer fraca, mas Seu amor é o de um
irmão mais velho; enquanto mantivermos nossa união
com Ele, ninguém poderá nos arrancar de Suas mãos. AA
552,2 (Tradução Livre)

Para receber mais estudos, sinta-se à
vontade para entrar em contato:

Whatsapp: (+63)961-954-0737, (+55)62-98272-2160, (+55)47-99963-3008
contact@threeangelsherald.org
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